

# Künstlerische Arbeiten aus Bois d'Arcy im Bürgersaal



*Eins der Kunstwerke aus der französischen Partnerstadt*

**Mücheln.** Ausgehend von einem Aufruf an Müchelns Partnerstädte anlässlich des Kulturmonats im Jahr 2000 findet ein jährlicher gegenseitiger Transfer von künstlerischen Arbeiten statt. Es werden jeweils neu entstandene Unikate ausgestellt. Die Veranstaltungen sind langfristig angelegt und zielen darauf ab, auch auf dieser Ebene zu einer kontinuierlichen Kooperation der Partnerstädte beizutragen. In vergangenen Jahren waren es Künstler des fran-

zösischen Ateliers Dyf, die ihre Gemälde in Mücheln zeigten. In diesem Jahr hat erstmalig die Arciser Künstlerwerkstatt BAAL Kreationen von sieben Personen gesandt.

Dieser Kunstaustausch soll zu einem gegenseitigen Kennenlernen beitragen und beide Partner in spezifische Arbeitsweisen und Interessensfelder einführen. Einige „Patenschaften“ zwischen Freizeitkünstlern entwickelten sich bereits im Lauf der Jahre.

Die Ausstellungsstücke umfassen ein breites Spektrum mit Handarbeiten in diversen Techniken. Die Präsentation des französischen Kunsthandwerkes wurde von Herrn Storch gestaltet. Ein kleiner Rundgang ist lohnenswert, eventuell auch, um das eine oder

andere Stück zu erwerben. Die Galerie im Bürgersaal zeigt die Arbeiten noch bis Oktober 2013. Interessenten melden sich bitte in der Stadtinformation täglich in der Zeit von 10 bis 16 Uhr.

Christine Stolz

[www.partnerschaftskomitee.eu](http://www.partnerschaftskomitee.eu)